

BVVB INFO N°101

La Ville du Bois, 9 septembre 2014

FETE DES ASSOCIATIONS

Ce fut une belle journée ensoleillée. Pour la première fois, la brocante était absente, et les stands ont été répartis sur toute la surface de la Place Beaulieu. Pour notre part, nous étions dans un endroit assez calme, loin de la sonorisation de l'estrade, ce qui nous a permis de discuter avec nos adhérents, nos nouveaux adhérents et des personnes intéressées par nos actions sans être obligés de surmonter le bruit de la sono.



Notre stand présentait en boucle deux vidéos, et sur le devant, les personnes venant nous voir pouvait suivre le déroulé de la procédure au Tribunal Administratif.

Nous avons eu le matin la visite de Monsieur Jérôme CAUET, notre Conseiller Général. Nous avons fait un tour de nos actions et surtout Monsieur Gérard TESSIER en a profité pour lui demander de nous apporter son soutien à notre première demande de subvention. Nous avons eu un accord positif.

Le Conseil Général était pour la première fois représenté à ce forum. Nous avons pu obtenir des renseignements sur les aides offertes aux associations : en plus des subventions, nous pouvons participer à des formations, avoir des conseils sur les fonctionnements des associations, des rencontres avec des avocats et une assistance juridique en cas de problèmes.

Le Président de l'Association A10 Gratuite nous a rendu visite. Il a pu voir que nous mutualisions bien nos actions. D'ailleurs, Monsieur Gérard TESSIER a appris que de nombreux urbisylvains avaient signé la pétition.

Nous avons également appris que le Chef de la Police Municipale était muté à Longjumeau. C'est dommage car nous entretenions de bonnes relations. Il nous a assuré que son successeur continuerait son action.

En fin de journée, notre Maire nous a rendu visite. Malgré nos différents nous nous sommes abstenus de toute polémique, et avons échangé des banalités cordiales.

La suite au verso...



TROTTOIR EN GRAVILLONS SUR LA RN 20

Un adhérent nous a informés que sur une cinquantaine de mètres, les services techniques du Conseil Général avait enlevé le revêtement en dur pour le remplacer par du gravillon. Cela pose de nombreux problèmes pour les personnes qui veulent passer avec une poussette, les obligeant à utiliser la voie de décélération avec tous les risques que cela comporte. Nous sommes intervenus auprès de notre Municipalité pour qu'elle alerte le Conseil général de ce problème.

Cette anomalie est en face de l'Eléphant Bleu, sur la RN 20. (En jaune)



INFO MUNICIPALE

En décembre dernier, un sondage était réalisé auprès des Urbisylvains pour savoir s'ils souhaitaient acquérir un composteur. 258 réponses positives sont arrivées.

Le SIRM, Syndicat Intercommunal de la Région de Montlhéry a décidé de fournir gratuitement ces composteurs.

Le matériel sera disponible courant septembre.

Si vous avez répondu favorablement à cette enquête, vous devez appeler les services Techniques de la commune : 01 64 49 56 80.

INTERCOMMUNALITE

Nous appartenons à la Communauté d'Agglomération Europ' Essonne (CAEE). Des projets de regroupements avec la Communauté d'Agglomération du Plateau de Saclay (CAPS). C'est une décision de l'Etat. Mais, cela risque de ne pas s'arrêter là car le préfet de région a proposé un schéma régional de coopération intercommunale qui intègre Europ'Essonne dans un EPCI Versailles-Saint- Quentin- Saclay, afin de former une mégapole de 800 000 habitants. Ce projet est en discussion au niveau de la Région, une décision devra être arrêtée par le Préfet de Région le 28 février 2015, pour une application au 1er janvier 2016. De nombreux élus s'élèvent déjà contre ce projet.

ACTION A10 GRATUITE

La campagne que nous avons relayée auprès de notre Municipalité a porté ses fruits. Vous êtes nombreux à avoir signé cette pétition. Si ce n'est pas le cas :

Nous vous invitons à signer la pétition sur le site de l'association A10Gratuite :

http://al0gratuite.free.fr

pour réclamer la gratuité des autoroutes sur les tronçons péri-urbains.

Nous avons également à disposition des cartes postales à adresser au Président de la République (pas de timbre, c'est en franchise postale).



EXPOSITION - CONFERENCE

- Du 21 mai au 6 octobre 2014 se tient une exposition à la Cité de l'architecture:
 « Réenchanter le Monde ». Nous recherchons une date et si vous êtes intéressés, vous
 pouvez déjà visiter le site internet à l'adresse suivante : http://www.citechaillot.fr/fr/expositions/expositions_temporaires/25473-reenchanter_le_monde.html
- Le ler octobre, de 14h à 17h une conférence sur la rénovation urbaine est organisée à Evry. Monsieur Gérard TESSIER s'est inscrit à cette conférence.

PLAQUETTE BVVB ET INSCRIPTION

Nous avons remis au goût du jour notre plaquette.



Plus visuelle, plus attractive, elle reprend nos différentes actions. Egalement, un bulletin d'adhésion ou de réadhésion est joint.

Nous remercions déjà les adhérents qui nous ont rejoints pour cette nouvelle saison. Pour les autres, nous espérons bien vous retrouver.

Pour les adhérents nous ayant rejoints en mai et juin de cette année, votre renouvellement ne sera effectif qu'en janvier 2015.

A toute fins utiles, ci-dessous un bulletin:

BULLETIN D' ADHESION 2014-2015		Nom du parrain ;	
Nom :	Prénom :		
Nombre de personnes habitant le fo	yer:		
Adresse :		Code postal	
Localité :			
Tel :	_ Email :		
Cotisation versée : C	hèque : 🗆	Espèces : 🖳	
Participation minimale par foyer : 6 envoyé dès réception de votre o		ordre de « Bien Vivre à La Ville d	u Bois ». Un reçu vous sera

Faites nous connaître, ne jamais oublier que l'union fait la force.